

Un robot chirurgical à l'hôpital du Mans

Page modifiée le mercredi 8 janvier 2025 • Données Le Mans Métropole

En service depuis la mi-septembre, l'appareil a été officiellement inauguré vendredi 29 novembre.



© Ville du Mans

Le premier patient à bénéficier du **Da Vinci X** a été pris en charge en septembre dernier. Depuis, le robot chirurgical est opérationnel en **chirurgies urologique, digestive, gynécologique et thoracique**.

"Le robot est **bénéfique pour les patients** qui connaissent des suites opératoires plus simples, récupèrent plus vite et sont hospitalisés moins longtemps", explique l'urologue Olivier Frchet.

"C'est aussi un **outil d'attractivité et de fidélisation pour la chirurgie publique** et une image de marque pour l'établissement", poursuit le Dr François Goupil, président de la CME. L'investissement global de 1,8M€ a été financé à hauteur de

600 000€ par Le Mans Métropole, 500 000€ par le Département et 385 000€ par la Région.

"Les premières discussions sur cet équipement ont eu lieu en février 2023. L'essentiel était d'aller vite pour permettre à l'hôpital du Mans de rester dans la course. Je salue la dynamique créée par l'arrivée de ce robot. Elle a permis de conserver des chirurgiens et ainsi de maintenir un **accès aux soins pour les habitants** du territoire", se réjouit Stéphane Le Foll, président de Le Mans Métropole.